



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 391  
08 de diciembre de 2021

## **Feria Coexistir en Paz presentó su VI edición**

Por sexto año consecutivo, la Facultad de Ciencias Psicológicas organizó la Feria Co-existir en Paz, en el marco del día mundial de la no violencia contra la mujer. A este evento se sumaron 20 organizaciones privadas y públicas relacionadas con temas de erradicación y prevención de la violencia enfocadas al arte.

En lo que va del 2021 se presentaron 172 muertes por violencia de género, según la Alianza para el Monitoreo y Mapeo de Femicidios en Ecuador. Frente a los datos, el evento que se desarrolló de forma virtual, propuso sensibilizar sobre temas de género y violencia, por lo que se contó con talleres, foros, y conversatorios que aportaron al debate de la Ley de Erradicación de Violencia de Género, además, cada institución participante contó con un stand virtual para socializar sus proyectos.

Para Ana León, coordinadora y profesora de la Facultad, el evento es un espacio para conocer el aporte de diferentes organizaciones que trabajan en beneficio de la comunidad y congregó a docentes y estudiantes.

**J.G.**

